

Arredondo y Cordero anotan la mayor variación: Los ministros mejor y peor evaluados según Cadem

Quiénes son los ministros, ministras y subsecretarios o miembros del gabinete de Gobierno con mejor y peor aprobación, según la última encuesta Cadem. Arredondo, de Culturas, fue la que más puntos subió, mientras que Cordero, de Justicia, el que más retrocedió. La última Encuesta Plaza Pública Cadem, publicada este domingo 15 de octubre, reveló cuáles son los miembros del equipo de Gobierno (ministros y subsecretarios) con mayor y menor aprobación por parte de la ciudadanía. De acuerdo al sondeo, la titular de Culturas, Carolina Arredondo, fue la que más puntos subió respecto a la medición anterior, mientras que Luis Cordero, del Ministerio de Justicia, retrocedió un 6%.

¿Quiénes son los ministros con mayor aprobación según encuesta Cadem? Según la Cadem, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, es el ministro con mayor aprobación en el Gobierno, con un 73% y 3 puntos porcentuales menos que en la medición anterior (septiembre). Mientras, el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, es el segundo preferido con 61%, 1 punto más, seguido de Carolina Arredondo, que obtuvo un 58%, o sea, 8 puntos más. Más atrás aparecen los ministros de Defensa, Hacienda, Segpres, Interior, Relaciones Exteriores, Interior, Trabajo, Salud y Justicia. Todos, con más del 50% de aprobación por parte de los consultados. Jaime Pizarro (73%, -3pts)
 Manuel Monsalve (60%, +1pto)

Carolina Arredondo (58%, +8pts).
 Maya Fernández (55%, +1pto)
 Mario Marcel (54%, +2pts)
 Álvaro Elizalde (54%)
 Alberto van Klaveren (53%)
 Carolina Tohá (53%, -3pts)
 Jeanette Jara (52%, -2pts)
 Ximena Aguilera (52%, +1pto)
 Luis Cordero (51%, -6pts)
 Miembros del equipo de Gobierno peor evaluados en Chile
 Por otro lado, los ministros y subsecretarios que peor aprobación tienen, según la Cadem de esta semana, son los titulares, Economía, Vivienda, Educación y Secretaría General de Gobierno (Segegob). En ese sentido, el miembro del gabinete presidencial

que menor imagen positiva presenta, de acuerdo al estudio, Nicolás Grau, jefe ministerial que mantiene el mismo porcentaje que en el estudio anterior.

Nicolás Cataldo (46%, -5pts)
 Camila Vallejo (44%)
 Carlos Montes (43%, -4pts)
 Nicolás Grau (43%)

